

Lundi 18 octobre 2021

# Les discriminations mises en scène

Deux classes de seconde générale du lycée agricole Marie-Durand de Nîmes-Rodilhan ont participé, vendredi 8 octobre, au spectacle pédagogique *Graines de supporters* de la compagnie Le Trimaran portant sur les discriminations dans le milieu sportif et plus généralement dans la société. Créée en 1993, la compagnie intervient dans les établissements scolaires avec des spectacles interactifs et éducatifs de sensibilisation des jeunes aux discriminations et addictions. « *Notre travail est de pouvoir parler sereinement de ces thématiques fortes que sont celles du racisme, de l'antisémitisme et de l'homophobie en respectant la parole de chacun* », explique la compagnie dont les actions sont soutenues par le ministère chargé des Sports, la délégation interministérielle à la Lutte contre le racisme, l'antisémitisme et la haine anti-Lgbt (Dilcrach), L'Union Nationale des footballeurs professionnels et le conseil régional d'Occitanie. « *No-*



Les lycéens ont été réactifs lors du jeu de saynètes et du débat.

*tre but est d'éveiller chez l'ensemble du groupe rencontré une réalité. Aussi, nous les informons pour qu'ils comprennent et intègrent nos messages par le jeu* », a expliqué Stéphane Tournu-Romain, auteur concepteur de l'action. Afin de placer le cadre de l'action, les comédiens du Trimaran – Christophe Cousteix, Muriel Lamy et Arnaud Coutancier - ont mis en exergue le comportement raciste, antisémite et homophobe pouvant se retrouver parfois dans

et autour d'un stade. Puis, ils ont invité des groupes de 5 à 6 élèves volontaires à les rejoindre sur scène pour jouer des saynètes avec eux afin de prendre part aux messages mis en scène au travers des différents protagonistes. L'esprit critique en éveil, les lycéens ont ensuite participé avec beaucoup d'intérêt au débat enrichissant avec les comédiens autour du respect de l'autre. Un moment d'échanges ludique et instructif.

► Correspondant Midi Libre : 06 33 29 86 07